

Instan en Colombia a gran convergencia por la paz



La Habana, 17 may (RHC) Congresistas colombianos, defensores de derechos humanos y activistas instaron a una gran convergencia a fin de defender los esfuerzos por la paz frente a las campañas de la derecha para sabotear ese proceso, confirmó el senador Iván Cepeda.

De acuerdo con ese parlamentario no solo se trata de llegar a acuerdos y difundirlos, sino que es necesario entrar en la movilización social, una tarea que deben afrontar los sectores políticos y sociales de la izquierda.

Manifestó Cepeda la necesidad de salir a la calle a ratificar los acuerdos con las insurgente FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, para ponerle fin al conflicto bélico con cambios económicos, sociales y políticos como los que están contenidos en los pactos de La Habana.

Desde el 2012 representantes gubernamentales y de ese grupo rebelde dialogan en Cuba con el objetivo de hallar una solución concertada a la guerra interna, conversaciones que podrían concluir satisfactoriamente en fecha próxima, en correspondencia con los avances hasta el momento.



Radio Habana Cuba